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Equipo Municipal presente en la presentación del proyecto 
de mejora de la Ruta 68

Este martes 1 de julio fue 
presentada oficialmente 

la nueva concesionaria a 
cargo del proyecto de mejo-
ramiento de la Ruta 68, ins-
tancia en la que también se 
dio a conocer el cronogra-
ma de ejecución que con-
templa el inicio de obras en 
2029 y su término proyecta-
do para 2033. 

Durante la actividad, en la 
que participó el alcalde de 
Curacaví, Christian Hernán-
dez, se informó que ya co-
menzó el proceso de licita-
ción, seguido por etapas de 
organización, planificación 
y expropiaciones. Uno de 
los puntos relevantes del 
proyecto es que, desde la 
bajada del Túnel Lo Prado, 
la vía contará con tres pis-
tas, una de las cuales será 
reversible. Además, se apli-
cará un descuento del 5% 
a los usuarios, de acuerdo 
con lo establecido en la li-
citación. 

El alcalde Hernández ma-
nifestó su preocupación: 
“Para Curacaví es urgente 
la infraestructura necesa-
ria que permita conectar la 

El sábado 28 de junio, Cura-
caví fue escenario de una 

significativa jornada ambiental 
enfocada en la recuperación de 
suelos y la sostenibilidad del 
entorno natural. En una acción 
conjunta entre estudiantes de 
la Universidad Tecnológica Me-
tropolitana (UTEM), la Oficina 
de Medioambiente Municipal y 
la Corporación Ecológica San 
Mateo, se realizó la plantación 
de más de 100 árboles pertene-
cientes al bosque esclerófilo, 
especie nativa de la zona cen-
tral de Chile. 

Esta iniciativa forma parte 
de un plan de restauración 

ecológica orientado a la recupe-
ración de suelos degradados, 
la mejora de su capacidad de 
infiltración de agua y el fortale-
cimiento del ecosistema local. 

Importante jornada de reforestación para el Parque 
San Mateo y nuestra comuna
Los árboles plantados tienen 
un rol clave en la conservación 
de la biodiversidad y en la lucha 
contra la desertificación. 

Durante la jornada también se 
instaló un atrapaniebla, dis-

positivo que permite recolectar 
agua a partir de la condensa-
ción de la neblina, entregando 
así una opción sustentable de 
mejora en los riegos del Parque 
San Mateo. 

Desde la Municipalidad de 
Curacaví destacaron la co-

laboración interinstitucional y 
el compromiso de los jóvenes 
universitarios con el medioam-
biente, subrayando la importan-
cia de este tipo de acciones para 
construir un futuro más verde y 
resiliente para todos y todas.

comuna con el resto de la 
Región Metropolitana, y nos 
sentimos un poco poster-
gados, dado que las obras 
y la planificación solo con-
sideran a los vecinos de 
Pudahuel. Creo que ahí te-
nemos un buen trayecto de 
conversación pendiente. Lo 
importante para nosotros es 
que Curacaví sea considera-
do en las mejoras de infraes-
tructura, como atraviesos 
de norte a sur de nuestro 
territorio, ya que la carretera 
nos corta en dos y la plani-
ficación actual no responde 

a nuestras ne-
cesidades”. 

La Munici-
palidad de 
C u r a c a v í 
c o n t i n u a r á 
participando 
act ivamente 
en este pro-
ceso, con el 
objetivo de garantizar que 
las obras representen un 
aporte real para el desarro-
llo y la conectividad de la 
comuna.

En la actividad se 
informó que ya 
comenzó el proceso de 
licitación.
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